

Concepción, 27 de Mayo de 1955.-

Señor
Dr. Alfonso Asenjo
Instituto de Neurocirugía
Santiago.-

Mi querido Pocho:

Gracias por tu carta de días pasados. Espero, entonces alguna noticia de Orias.

Hoffman estuvo aquí. Llevado de su buen espíritu y de un sí es no es de candidez, hizo una gestión conciliatoria que naturalmente fracasó porque Günther se mostró irreductible. Yo me alegro de que haya fracasado por que por un lado, se convencerá definitivamente de que no hemos sido nosotros los porrifados y por el otro, porque la vuelta de Günther a la Facultad habría significado mi renuncia, no por que sienta algo personal contra él, sino porque me parece que un hombre que ha demostrado tan poco cariño por la institución que lo ha formado y le ha dado tanta ayuda, tan poca consideración por sus colegas y tan poco afecto por sus alumnos; un hombre que ha creado una crisis artificial, violenta y llena de situaciones apremiantes e ingratas; un hombre que ha mentido, ha difamado, ha tergiversado maliciosamente las cosas; un hombre que ha buscado el escándalo público y ha recurrido a la prensa de todos los colores para exponer asuntos privados de la Universidad; un hombre, por fin, que ha conculcado todos los moldes de la sobriedad y de la ética universitaria, no puede sentarse nuevamente en nuestra Facultad. Yo no pretendo ser una vestal ni soy un fariseo; en este caso mi conciencia está perfectamente limpia de toda culpa o de toda mala intención y puedo decir estas cosas sin vacilación alguna.

Hoffman dice que se va a llevar a Günther.- Cada uno sabe lo que hace y sabe a que distancia se pone el cuchillo. Yo lo único que puedo asegurarte es que si no toma sus precauciones le van a hacer la cama idfectiblemente Hoffman que es de muy buen espíritu va a ser víctima fácil para quien tiene una amplia experiencia en estas cosas.

En fin, allá el; pero pienso que si en algunos está bien sacrificarse por el martirologio, en el común de los mortales es más recomendable caer peleando como hom-

SERVICIOS DE BENEFICENCIA
Y ASISTENCIA SOCIAL

HOSPITAL REGIONAL DE CONCEPCION

SERVICIO DE CIRUGIA
JEFE DR. IGNACIO GONZALEZ G.

2-2--

bre que hacer el huenul...

Por lo que conversé con Hoffman, definitivamente ellos no están en condiciones de ayudarnos este año, es una lástima.

Un abrazo de,

Ignacio Gonzalez G.

BIBLIOTECAS UdeC